

La foi en Jésus ressuscité n'a pas surgi d'une manière spontanée du cœur de ses disciples.

Avant de le retrouver, débordant de Vie, ils parleront de leur **désarroi** près du sépulcre, de leurs **interrogations** et de leurs **doutes**.

Marie-Madeleine est sûrement l'exemple de ce que nous ressentons nous-mêmes bien souvent.

Elle recherchera Jésus alors que **“c'était encore les ténèbres”**, **“au tombeau”**. Elle ne sait pas encore que la mort a été définitivement vaincue, et la vision du sépulcre vide la déconcerte.

La foi en Jésus ressuscité ne surgit pas davantage d'une manière spontanée de nos cœurs, parce que nous nous avons été attentifs lorsque nous étions enfants à l'enseignement de nos catéchistes, ou plus tard, adultes, en essayant de rester éveillés pendant l'homélie du prédicateur.

Pour croire en Jésus, nous devons parcourir un **chemin personnel**.

Il est essentiel de garder Jésus dans nos pensées et dans notre cœur, de l'aimer profondément et de le chercher constamment... mais sûrement pas dans le monde des morts. ***Nous trouverons le Vivant là où est la vie, là où son Esprit est accueilli avec joie et responsabilité.***

Il ne sera jamais au milieu des divisions, des luttes stériles vides de son Amour et d'enthousiasme pour son Évangile, mais là où se construisent des communautés qui le placent **exactement au centre**, parce que là deux ou trois sont réunis en son nom, ***Il est là, “au milieu d'eux.”***

Une foi élitiste, étroite, refermée sur elle-même, routinière et usée jusqu'à la corde, ***ne nous conduira jamais à Jésus, ne nous conduira jamais à la Vie.*** Il nous faut vivre au quotidien ***une nouvelle qualité de relation fondée sur la fraternité et la proximité du plus faible pour nous identifier pleinement au Projet du Ressuscité.***

Un Christ froid, triste, inerte et distant, qui ne séduit ni ne provoque à l'amour, qui ne suscite la vie ni ne transmet la liberté est un “Christ mort”.

Ce christ-là, Dieu ne l'a pas ressuscité.

Le Christ est Vivant à jamais à cause de cet Amour Infini du Père pour que chacun de nous accède à sa VIE.

***Alors, célébrons cette Vie, là où nous sommes, avec nos Jeunes, avec nos Anciens, avec ceux qui peinent aussi sur le chemin, et communiquons ensemble cette Vie avec la même largesse et la même Joie que Celui qui est venu et qui constamment vient nous la donner.
IL EST VIVANT.***